

Agresión económica contra Venezuela responde a intereses imperiales.

Por: Alba Tv. Venezuela. 28/08/2016

La ministra para Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, recalcó este sábado que las agresiones económicas y financieras contra Venezuela — caracterizada por el acaparamiento, el boicot económico, la usura y el contrabando de extracción de los productos de primera necesidad—, responden a intereses imperiales, que tienen como finalidad derrocar el gobierno legítimo del presidente de la República, Nicolás Maduro.

“Lo que vive el pueblo de Venezuela es una agresión económica, financiera, mediática, en el marco de una guerra no convencional, para derrocar el gobierno revolucionario del presidente Nicolás Maduro”, expresó la Canciller en una entrevista en el programa Entrevista Especial, que transmite el canal Venevisión.

“Se ha dado un proceso de alteración y de boicot”, agregó Rodríguez al tiempo que manifestó que estas acciones están siendo avaladas por sectores de la oposición con el fin de asaltar el poder político por atajo golpistas.

La Canciller subrayó que Gobierno Nacional trabaja para superar esta coyuntura económica con la activación de 15 motores industriales para generar nuevas condiciones para una economía productiva, además lleva a cabo una operación de saneamiento de la distribución y normalización de la producción mediante Gran Misión Abastecimiento Soberano y Seguro y de distribución directa de alimentos al pueblo con los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (Claps).

Al respecto, indicó que Venezuela está realizando todos los procesos necesarios para registrar a los Claps — instancia cívico-militar encargada de distribuir a las familias venezolanas los productos a precios justos y sin intermediarios — en el sistema de Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

“Estamos ahorita registrando las Claps en el sistema de la FAO, como una misión más de distribución de alimentos en Venezuela”, recalcó Rodríguez quien recordó que este organismo ha destacado, en reiteradas ocasiones, el compromiso que tiene Venezuela en materia alimentaria. “Estamos combatiendo responsablemente a esa oposición venezolana, que altera, apoya y boicotea la distribución de medicamentos

y alimentos”, sentenció.

Frente a los constantes ataques de la derecha, apoyados desde Estados Unidos, la canciller venezolana exhortó al pueblo a mantenerse unido y evitar caer en provocaciones que puedan generar acciones violentas y desestabilizadoras.

“Hemos llamado a la unión de los venezolano. Venezuela es un gran país y los llamamos a no dejarse confundir por esos intereses foráneos (...) Llamamos a unir la fuerza de la esperanza del amor. Ahí está el camino de Venezuela que ya recorrieron nuestros libertadores (...) El llamado a los venezolanos es entregar todo en al construcción de la Venezuela de la esperanza y del amor”, puntualizó.

Fuente: <http://www.albatv.org/Agresion-economica-contra.html>

Fotografía: albatv

Fecha de creación

2016/08/28